

**Naturschutzbeirat
150. Sitzung am 01. Februar 2022**

Anlage zu TOP 3

Überarbeitung Winterdienstkonzept für Hauptradwegenetz

Diskussion von Teststrecken für den Einsatz von auftauenden Streustoffen

Beschluss

des Naturschutzbeirates der Stadt Nürnberg vom 01. Februar 2022

- einstimmig -

Der Naturschutzbeirat begrüßt das Engagement von SÖR, ganz im Sinne der Verkehrswende, die Ganzjahresnutzung von Radwegen zu optimieren. Deswegen wird die Implementierung von Teststrecken mit einem zugehörigen Monitoring zu den Umweltauswirkungen von auftauenden Streustoffen anerkannt.

Der Naturschutzbeirat legt allerdings in Anbetracht der unbestrittenen Schädlichkeit von Chlorid sein besonderes Augenmerk auf die Schutzgebiete.

Es ist ihm deshalb ein Anliegen, dass in Schutzgebieten keine Teststrecken und Modellversuche für den Einsatz von auftauenden Schadstoffen durchgeführt werden.

Auf den Beschluss vom 16.03.2021 wird verwiesen.

Am 07.02.2022
Im Auftrag

gez.
Boser
(Vorsitzende)